Ante Il Fiscalía Militar de Concepción

## FEC denunció a Justicia lesiones de estudianta

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción a través del abogado Patricio Otárola, de la Pasto-ral de Derechos Humanos del Arzobispado, presentó una denuncia por violencia innecesaria con resultados de lesiones en contra de quienes aparezcan como responsables de las lesiones sufridas el 31 de agosto por la alumna María

Isabel Bustos, de la carrera de Espanol. Esta joven recibió impactos de balínes de goma en el cuero cabelludo y cuerpo debiendo ser hospitalizada. El hecho ocurrió durante una movilización estudiantil en el sector del Barrio Universitario que fue reprimida por carabineros, señalaron los dirigentes estudiantiles.